



全力！団結！運動会！

5月19日（金）、飯野川校大運動会を開催しました。グラウンドのコンディションが悪く、体育館での実施となりましたが、各年次とも大健闘の1日となりました。生徒の皆さん、お疲れ様でした。



☆総合優勝☆

1年次

<各種目別1位>

- ・選抜リレー 4年次
- ・綱取り 2年次
- ・長縄とび 1年次
- ・障害物競走 3年次
- ・全員リレー 2年次

販売実習を行いました。

5月21日（日）、起業家支援イベント「まちくる仙台」の協力を受け、仙台市ガス局ガスサロンのテラスをお借りして、販売実習を行いました。参加生徒は2年次阿部竜也君、菅原知己君、峯田翔瑠君、の3名です。この日は仙台青葉祭りが開催されており、天気も良く、たくさんのお客様が来てくれました。(株)大沼製菓さんの「きびだんご・ほうじ茶」100個、「ずんだクリーム大福」50個、「ちーずまんじゅう」50個を完売することができました。



フラガールズ甲子園の本馬忠幸様が激励に来校されました！



5月25日（木）、NPO 法人フラガールズ甲子園理事、フラガールズ甲子園全国高等学校連盟会長、本馬忠幸様が来校されました。ミーティングの後、本馬様は、「誰でも、トップを狙える種目です。みんなに平等にチャンスがあるので楽しんで参加してください。当日、会場でお待ちしています。」と話され、8月11日に開催されるフラガールズ甲子園に向けて、飯野川校の出場メンバーを激励してくれました。